

Chers(es) Amis(es)

Une nouvelle année vient de débiter, c'est pour moi l'occasion de vous présenter tous mes meilleurs vœux de joie, bonheur et santé pour vous et vos proches.

Cette dernière année a été inquiétante pour nous tous !! Il nous fut véritablement difficile d'échapper aux divers conflits et catastrophes qui l'ont émaillée.

Très inquiets également devant l'incertitude de nos dirigeants et la dérive préoccupante de notre économie qui ne seront sans doute pas sans conséquence sur le niveau de vie de chacun d'entre nous.

Devant cette accumulation de mauvaises nouvelles, profitons de cette période de l'année favorable aux vœux, pour les échanger pleins d'espérance d'un meilleur environnement. L'espoir c'est une vision d'un avenir plus serein, plus joyeux, c'est une volonté de profiter de la vie et des bons moments en famille mais aussi entre amis.

Notre association et ses Bénévoles ont travaillé dans ce sens, ils vous ont proposé des voyages et tout un panel d'autres activités dans les documents joints, de quoi vous distraire de toutes ces difficultés durant cette nouvelle année.

Les sept Voyages de 2025 sont déjà connus, de nombreuses Sorties en Ile de France vous sont maintenant proposées dans des lieux quelquefois insolites ou inédits. Des Escapades sur deux journées et avant la fin de l'année une Escapade sur trois jours vous permettront de mieux découvrir une région.

Nous avons renoué avec la brasserie Mollard pour notre Repas annuel, ce fut un très grand succès : près de 250 personnes ont profité de cet excellent repas et de ce moment de rencontre et d'amitié.

Nous innoverons en mars pour un nouveau Cabaret, avec un programme inédit.

Enfin, et surtout il est indispensable de développer nos échanges. Favoriser le dialogue entre nous, c'est le signe d'une association qui vit, qui plaît et qui prospère. Nous avons cette année organisé une première Table Ronde avec une dizaine d'Adhérents nouveaux dans notre association ce qui nous a valu des échanges intéressants. Nous proposerons courant 2025 une nouvelle réunion avec cette fois des Adhérents plus anciens. Vous pourrez retrouver nos commentaires sur ces rencontres sur notre site URCL, et l'on reste à l'écoute de vos avis et réactions.

Voilà un programme pour cette nouvelle année plein d'activités, de nouveautés, de possibilités de rencontres, notamment notre Assemblée Générale en avril, et tout ceci vous permettra d'oublier les soucis du quotidien.

C'est avec nos Bénévoles et le Conseil d'Administration que nous vous souhaitons
"Une Belle et très Bonne Année 2025"

Robert Elbisser